



ACTA No. 355

El viernes 11 de agosto de 2017, a las 8:30 horas, en el Salón Topacio del Club de Industriales de Jalisco, se verificó la sesión número 354 del Consejo de Administración de la propia Institución. Presidió la Srita. Sandra López Benavides Presidenta del Consejo de Administración; estuvieron presentes el Ing. Jorge Martínez Güitrón, Tesorero, el Secretario Lic. Óscar Martín del Campo Fernández; asimismo los señores consejeros Lic. Pedro Garibay García de Quevedo, el Sr. René Rivial León, el Lic. Gerardo González Cortés; el comisario Lic. Alberto Tapia Venegas, el director comercial Lic. Elías Cervantes Meza, el director administrativo C.P. Francisco Orozco Sánchez, así como el director general Francisco Rodríguez Herrejón.

El director dio lectura al acta correspondiente al mes de julio, misma que fue aprobada en todo su contenido.

El Lic. Alberto Tapia presentó la información financiera correspondiente al periodo en cuestión, así como las variaciones al presupuesto respectivo.

El director general expuso su informe mensual. Comentó que la obra de los hipopótamos con vista subacuática fue concluida en los primeros días del mes de agosto, sin embargo no fue abierta al público debido a que el periodo vacacional estaba a punto de concluir y el impacto que pudiese haber tenido en el público se diluiría en este breve espacio de tiempo; por esta razón solicitó al Consejo el postergar su apertura y presentarla para el treinta aniversario del Zoológico, que ocurrirá hacia finales del mes de marzo del año 2018. El Consejo estuvo de acuerdo con esta propuesta.

El director solicitó autorización al Consejo para completar la instalación de fibra óptica en todo el parque. La misma incluye la cobertura de los atracciones de pago adicional como el Safari, el Acuario, la Antártida, el servicio de trenes panorámicos, el Skyzoo, como también todos los espacios comerciales del Zoológico. Esta obra permitirá obtener la lectura de los brazaletes que incluyen servicios adicionales, así como el establecimiento de controles en todos los espacios comerciales: circuitos cerrados de televisión, sistema de puntos de venta e inventarios. El Consejo estuvo de acuerdo en autorizar dicha inversión por estimar ser una herramienta enormemente útil.

El Ing. Jorge Martínez Güitrón solicitó al director el llevar a cabo obras de pavimentación en las áreas de los andadores peatonales que estén averiadas. El director ofreció al Consejo realizar un levantamiento y presupuesto de las zonas que resulten deterioradas como consecuencia de las lluvias. Someterá a consideración del Consejo la propuesta al finalizar el temporal.

No existieron asuntos adicionales por tratar y con ello se dio por terminada la sesión, siendo las 10:30 horas del día de su fecha.



Informe de la Dirección General del Zoológico Guadalajara correspondiente al mes de agosto del 2017.

DIRECCION ADMINISTRATIVA

- La rotación fue nula en el periodo que nos ocupa, mientras que el ausentismo de 0.77%.
- Se ofreció un curso de calidad en el servicio en el que tomaron parte 62 prestadores de servicio social.

DIRECCION TECNICA

- Nacieron una avestruz, dos monos ardilla y once boas arcoíris.
- Se incorporaron al inventario como intercambio cinco antílopes negros y dos borregos de Berbería, pendientes de un intercambio.
- Las defunciones más relevantes fueron dos monos capuchinos cara blanca, un capuchino crestado, un antílope eland, un puma y un borrego de Berbería.
- Causaron baja por intercambio, 10 venados dama-dama, un mono capuchino crestado así como un mono ardilla.

DIRECCIÓN COMERCIAL

- Concluyó la campaña de verano cuyo tema fue "Hiper-verano Salvaje" de tu Zoológico Guadalajara. Con esta idea se produjeron spots comerciales de los principales atractivos del parque bajo el concepto de atracciones de clase mundial: Safari, Antártida, teleférico y Suricatas.



- Para finalizar la temporada se lanzó la tradicional promoción de niño \$1.00 la cual duró dos semanas. Así mismo se continuó con las funciones de circo hasta la conclusión de las vacaciones.
- Por otro lado, se llevó a cabo la premiación del concurso infantil " Todos a pintar tu animal favorito" el cual contó con la participación de 1,600 niños. Dicho evento se organizó en colaboración con las estaciones de radio de Notisistema.
- Las actividades en Facebook contribuyeron en buena medida a la promoción ya que en el período del 3 de Julio al 20 de Agosto se subieron 112 publicaciones las cuales tuvieron más de un millón trescientos mil alcances. Las publicaciones más exitosas fueron las del niño a \$1.00 (146,587) y el video de Suricatas con 115,547 personas alcanzadas. Al momento contamos con poco más de 200,000 seguidores.
- Durante el mes acudimos a las siguientes empresas a comercializar los paquetes del Zoológico: Laboratorios Jaloma, Flextronics (sur y norte), San Mina (planta #1), Molex, Benchmark (planta1) Convertidora Industrial, Supremacía Corporativa, Cuprum, Artaban Muebles, Grupo Galber, y las clinicas #2 y la de gineco-obstetricia. En suma se logró la venta de 2,708 boletos.
- También durante el mes recibimos a Hella, Casino Providens, Sepsa, Colchones Wendy, Sigma Alimentos y San Antonio. Empresas que festejaron el día de la familia así como reconocimientos a los hijos de los empleados con mejores calificaciones, así como programas de becas. La asistencia de estos eventos fue de 3817 personas.
- Acudimos a la invitación de Concertando México con la idea afinar los detalles para la integración de la orquesta de cuerdas que ensayará en las instalaciones del parque. Sólo esperamos la autorización para lanzar la convocatoria en los alrededores del zoológico y empezar a atender a los interesados.

DIRECCION DE SERVICIOS GENERALES

- El promedio diario del consumo de agua potable se situó en los 153m³ diarios 10m³ menos que el mes pasado. La planta de tratamiento por su parte produjo 580m³ de agua de reciclada.



- Se sondeo la línea de drenaje que alimenta a la planta de tratamiento misma que se hallaba completamente azolvada. Se solicitó a la Dirección de Obras Públicas del Ayuntamiento de Guadalajara, como al SIAPA la autorización para que nos permitan ampliar el diámetro de dicha línea a 24" con el propósito de incrementar la captación de aguas negras.
- Terminamos la obra de hipopótamos con vista subacuática y sigue en proceso la de los osos negros.

DEPARTAMENTO EDUCATIVO

- Se realizaron durante el mes 1 fiesta infantil a la que asistieron 100 invitados.
- Concluyeron los Cursos de verano 2017, con una asistencia global de
- Durante el mes de noviembre efectuaremos en Guadalajara el Congreso de la AZCARM.
- Igualmente en el mismo mes, un congreso para animaleros en el cual participarán 60 personas de 21 instituciones de la República. Participa la AAZK de la Unión Americana.